

Nile Arabians gewinnt das Züchter-Championat Rennen 2010 in Deutschland



Oben: NIL ASHAL 2008 (Nil Bedouin x Nil Abiat v. Darike) Züchter Nile Arabians

Zum ersten Mal steht das Gestüt Nile Arabians in Deutschland an der Spitze der Vollblutaraber Züchterstatistik 2010 vor dem zweitplatzierten ehemaligen russischen Staatsgestüts Tersk-Piatygorsk gefolgt von sechs Züchtern aus Frankreich. Auf den weiteren Plätzen finden sich Gestüte aus Deutschland, den Niederlanden, den Vereinigten Arabischen Emiraten und Schweden.

Mit nur vier Starts und je einem Sieg der beiden Pferde Nil Ishan Ibn Al Sakbe und Nil Karazi aus unserer Zucht konnte Nile Arabians das Championat nach Anzahl Siegen für sich entscheiden. Der Gewinn des Züchter-Championats ist ein Erfolg, der uns als kleine Züchter besonders freut.

Auch im deutschen Trainer-Championat 2010 für Vollblutaraber erzielte Berufstrainerin Franziska Aeschbacher in der Statistik nach Siegen von den 29 gewerteten Trainern den zweiten Platz.